## Presentación

Encuentro 65
Identidad nacional,
comercio y conflictos territoriales
Nº 65/2003 130 páginas

A nivel mundial, cada vez son más los estudios que vinculan el desarrollo de una nación con el nivel de educación de su población. Pensadores y académicos señalan que el quehacer educativo, científico e investigativo de un país condicionan el grado de desarrollo y calidad humana del mismo. Por otro lado, un ciudadano preparado es una persona empoderada, capaz de discernir y elegir el mejor camino o estrategia de desarrollo de su sociedad por medio de los espacios de participación ciudadana abiertos a la sociedad civil. Esto realza la importancia de la educación, la investigación, la difusión y aplicación del conocimiento que permiten y conllevan a elevar los niveles socioeconómicos de una nación y su población.

La revista Encuentro con el fin de cumplir con uno de sus principales objetivos, la divulgación de las nuevas producciones intelectuales y científicas, celebró a finales del año 2002 la primera edición de su Concurso Anual, en la cual participaron decenas de trabajos escritos por nicaragüenses y extranjeros, todos afines con investigaciones sobre Nicaragua. Los escritos fueron clasificados bajo tres áreas temáticas y cada área contó con un cuerpo de jurados que tuvo la ardua tarea de leer y evaluar los artículos recibidos y seleccionar de entre todos a los mejores. La presentación de los resultados del concurso y la premiación de los artículos sobresalientes tuvieron lugar en el mes de diciembre del dos mil dos.

En aras de contribuir con la publicación de investigaciones y nuevos conocimientos la revista Encuentro tiene el gusto de presentar a sus lectores, en un número especial, los trabajos que recibieron las mejores calificaciones por parte del jurado evaluador. Estos escritos, a pesar de no haber sido seleccionados como ganadores, merecen un reconocimiento por la calidad y esfuerzos que los mismos encierran. Ellos abordan temáticas variadas tales como: economía, geografía política, literatura, religión, entre otros.

Además, con este nuevo número Encuentro quiere celebrar y compartir con sus leyentes dos cambios significativos. En primer lugar, nuestra revista abandona su tradicional formato monotemático, en el cual todos sus artículos giraban en torno a un tópico medular. La nueva estructura de Encuentro permite incorporar escritos variados que abordan, directa y tangencialmente, una temática central y facilitan al lector la actualización de sus conocimientos sin necesidad de recurrir a diversas fuentes bibliográficas. En segundo lugar, Encuentro estrena una nueva presentación que hace su lectura más amigable y dinámica, al ampliar el tamaño de sus hojas y reacomodar el texto de sus artículos.

Esperamos que el reconocimiento hecho a los mejores artículos y la nueva presentación de Encuentro invite y exhorte a nuevos escritores y a nuestros actuales colaboradores a seguir publicando en nuestras páginas; siempre abiertas a las investigaciones centroamericanas.